



Aktz.:

Antwort zur Anfrage Nr. 0987/2013 der Sonstigen Mitglieder Mainz-Gonsenheim betr. Defekte Straßenbeleuchtung im Jakob-Nickolaus-Weg (Herr Zander)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wer ist für die funktionierende Beleuchtung im Jakob-Nickolaus-Weg 4 zuständig?

Der Jakob-Nickolaus-Weg befindet sich im Eigentum einer Wohnungseigentümergeinschaft. Für die Beleuchtung der Privatstraße ist weder die Stadt Mainz noch die Stadtwerke Mainz Netze GmbH zuständig.

Trotz intensiver Recherchen durch das Stadtplanungsamt Mainz konnte die zuständige Hausverwaltung nicht ermittelt werden. Die Wohnbau, die am 31.12.2012 das gesamte Objekt aus ihrer Verwaltung abgegeben hat, wird die Reparatur ausnahmsweise übernehmen.

2. Warum werden Bürgerhinweise ignoriert und warum erfolgt keine Reparatur der defekten Straßenbeleuchtung?

Die Frage kann von der Stadtverwaltung und den Stadtwerken Mainz Netze GmbH nicht beantwortet werden, da es sich bei dem Jakob-Nickolaus-Weg um eine Privatstraße handelt.

Mainz, 01. August 2013

Gez.

Marianne Grosse
Beigeordnete